



EN EL MARCO DEL DÍA DEL TRABAJADOR

Dirigentes curicanos reiteraron temas pendientes con el Gobierno

• En la ocasión, también se entregó un reconocimiento a la familia de Patricia Rojas Chaparro, representantes de los profesores, quien falleció el año pasado.

POR CYNTHIA LEMUS SOTO / FOTOS RICARDO WEBER FUENTES



Se hizo un reconocimiento a la figura de Patricia Rojas Chaparro, dirigente del Colegio de Profesores, quien falleció el año pasado, lo cual fue valorado por sus seres queridos.

CURICÓ. La negociación ramal, jornada de 40 horas para el sector público y

mejoramiento de las remuneraciones, son algunas de las demandas más sentidas

por el sector público y que fueron visibilizadas en el acto de conmemoración

del Día del Trabajador que se realizó en el Cementerio Municipal de Curicó.

“Si bien aún quedan temas pendientes con el Gobierno, se ha avanzado lentamente en diversas problemáticas que nos afectan”, indicó el presidente provincial de la CUT, Ignacio Alvarado.

De la misma manera, la presidenta de Aprodap-Curicó, Elizabeth Trigari, se refirió a los distintos temas que preocupan a los gremios del sector salud. “En esta fecha recordamos todas las deudas pendientes con los trabajadores. Y en ese sentido, es importante convocar a las autoridades a resolverlas”, precisó la dirigente, quien mencionó además el recorte presupuestario que ha afectado a todo el sector público. “Los usuarios son los más perjudicados por esta medida”, añadió.



Presidente provincial de la CUT informó sobre las elecciones que sostendrá el gremio.

ELECCIONES

Ambos dirigentes hicieron ver la importancia que los representantes de las organizaciones sindicales participen del proceso electoral de la CUT, el que se extenderá por tres días, 26, 27 y 28 de mayo. La idea es motivar a más personas a formar parte de la Central Unitaria de Trabajadores y así lograr mejoras a favor de quienes se encuentran insertos en el mundo laboral.

“Es bueno que las personas se informen sobre las distintas propuestas de los candidatos a dirigir los destinos de este gremio”, aclaró Alvarado.

RECONOCIMIENTO

También en el marco de este acto conmemorativo, se

mencionó el legado de Patricia Rojas Chaparro, dirigente del Colegio de Profesores, quien falleció el año pasado y cuya figura fue relevada por los asistentes. Su familia valoró las luchas que dio la dirigente, liderando algunos temas por años, destacando entre ellos, la denominada deuda histórica.

En tanto, Elizabeth Trigari destacó el rol que jugó Rojas en la unión de los gremios y el fortalecimiento del diálogo en las negociaciones que se llevaban a cabo.

“Nos gustaría que más mujeres se motiven y participen en la actividad gremial”, precisó la presidenta de Aprodap-Curicó.



En el Cementerio Municipal de Curicó se realizó acto conmemorativo.